
 
 

REPRESENTAÇÃO Nº. 22/2018 
 

 

 

 

 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

 

 

 

 

 

Apresento, nos termos do artigo 124, III, do Regimento Interno, a 

presente Representação, a ser encaminhada à Diretora Presidente da COPASA, Senhora 

Sinara Inácio Meireles Chenna, solicitando informações sobre o aumento de capitação 

de água para abastecimento dos consumidores de Carandaí, tendo em vista o período 

das secas e de acordo com experiências de anos anteriores, que houve queda drástica da 

vazão de capitação do Córrego do Val. Situação certificada por 3 vezes quando 

servidores da empresa estiveram nesta Casa Legislativo para prestarem esclarecimentos.  

Em visita que fiz à COPASA, aqui no município, constatei que o material 

já está disponível no pátio da empresa, para realização de tal obra. Portanto, qual é a 

previsão de início da obra? 

 

 

 

 

 

Sala Vereador “Cícero Barbosa”, 20 de abril de 2018. 

 

 

 

 

 

 

 

MARIA DA CONCEIÇÃO APARECIDA BAETA 

-Vereadora- 

 


